

Medio	La Nación.cl
Fecha	6-7-2013
Mención	Fátima Sime retoma el sexo y otras obsesiones en “Noticias sobre ti misma”. Mención a Diplomado en Filosofía de las Ciencias en la UAH.

FÁTIMA SIME RETOMA EL SEXO Y OTRAS OBSESIONES EN "NOTICIAS SOBRE TI MISMA"



Tras su exitoso debut con la novela "Carne de perra", la escritora chilena vuelve con 9 cuentos que recorren el género, la sexualidad y el amor en sus difusos límites.

Martes 30 de julio de 2013 | por Carlos Salazar + Sigue a Nación.cl en Facebook y Twitter

La segunda publicación de Fátima Sime, titulada "Noticias sobre ti misma" agrupa 9 historias que se mueven en **escenarios de desamparo, soledad y un salvaje erotismo**. Entre otras apariciones, una hija visitando un vagabundo de noche en un río, un enano que toquetea piernas en los ascensores de un hospital, una mujer que acoge a un delincuente prófugo, recorren las páginas del texto.



Diplomada en Dramaturgia y en Filosofía de las Ciencias de la Mente y Cerebro de la Universidad Alberto Hurtado, Fátima Sime fue unánimemente reconocida como autora de una de las mejores publicaciones del año con "Carne de Perra" y anteriormente con "Peligro", que la hizo acreedora del premio del Primer Concurso de Cuentos Fantasía Antártica 2009.

"No me preocupa la cultura de la síntesis y sus cambios, me preocupa más la banalización de la cultura, que nuestra época se refleje en una literatura light, ligera, cuyo propósito sea exclusivamente el de divertir. Y esto lo veo independiente a la extensión del texto", dice la escritora.

-Hay hartito de costumbrismo en algunos de tus cuentos. ¿Qué temas crees que estarían escribiendo

los grandes exponentes de éste género hoy?

-¿Costumbrismo? No lo había pensado. En todo caso mi intención en esos cuentos es mostrar ciertos conflictos más bien psicológicos, insertos sí en determinados escenarios populares. Pero respecto a lo que preguntas, me gustaría imaginar a Marta Brunet escribiendo sobre una jefa de familia mujer, en Vilcún, región de La Araucanía. Y cuando pienso sobre qué estaría escribiendo Manuel Rojas recuerdo a Fernando Ortiz, el yerno, que fue detenido y desaparecido, y que la familia reconoció sus restos décadas después. Pienso en Estela Ortiz, su nieta, que es la viuda de José Manuel Parada, asesinado por la Dicomcar.

-¿Qué recomendaciones puedes hacer a quienes intentan experimentar con la literatura erótica?

-Para hablar del erotismo en literatura cito a Vargas Llosa: "Separado de las demás actividades y funciones que constituyen la existencia, el sexo es extremadamente monótono, de un horizonte tan limitado que a la postre resulta deshumanizador. Solo cuando lo civiliza la cultura, y lo carga de emoción y de pasión y lo reviste de ceremonias y rituales, el sexo enriquece extraordinariamente la vida humana y sus efectos bienhechores de proyectan por todos los vericuetos de la existencia".

